

“El bienestar y la estabilidad laboral son clave para el futuro de nuestra empresa”



EVA MIRÁS,
Directora
Comercial de
Zucchetti Spain

¿Qué balance del año realiza Zucchetti Spain en cuanto a la nueva normativa VeriFactu?

Cerramos el año con un balance muy positivo de cara a VeriFactu, pese al aplazamiento de su obligatoriedad hasta 2027.

En Zucchetti Spain hemos consolidado nuestra oferta para todo tipo de empresas. Un ecosistema de soluciones específicas para autónomos (Altai Factura Online), pymes (Solmicro ERP), micropymes (Solmicro ERP Smart) y asesorías y despachos (Altai Asesorías). Soluciones VeriFactu Ready y adaptadas a TicketBAI, que refuerzan nuestro liderazgo como proveedor tecnológico preparado para los nuevos requisitos fiscales.

En Zucchetti Spain estamos listos para ayudar a las empresas a anticiparse y cumplir con la nueva normativa, sea cual sea su tamaño o tipología.

En 2025, Zucchetti Spain ha lanzado la nueva línea de producto Solmicro ERP Smart, destinado a las micropymes. ¿En qué consiste?

Solmicro ERP Smart es el nuevo software de gestión que lleva nuestra tecnología ERP al segmento de las micropymes. Una solución diseñada para que empresas de menor tamaño puedan disponer de un ERP moderno, ágil y adaptado a VeriFactu y TicketBAI, a un precio muy reducido.

Esta solución en la nube es muy fácil de implantar y cuenta con funcionalidades esenciales para la gestión empresarial y la digitalización de pequeños negocios. Ponemos así la tecnología Solmicro ERP que usan las grandes empresas, al alcance de las más pequeñas.

Un año más, Zucchetti Spain ha sido reconocida por sus soluciones innovadoras. ¿Qué hitos la han hecho merecedora de ello?

Seguimos consolidando nuestro liderazgo en el sector de las pymes, despachos y asesorías. Este año ha sido muy importante el reconocimiento al 'Mejor Proveedor del Sector Despachos Profesionales 2025' -V Premios ProDespachos & Emprendedores-. También recibimos el 'Premio Innovación 2024' -Premios Pasión por el Despacho-. Dos galardones que premian nuestro compromiso con la innovación, con desarrollos como Altai pAlroll, el primer operador IA de nómina del mercado.

Zucchetti Spain ha recibido un amplio reconocimiento por parte de su plantilla como uno de los mejores lugares para trabajar...

Nuestra estrategia empresarial sitúa a las personas en el centro. El bienestar y la

estabilidad laboral son clave para el futuro de nuestra empresa y la Encuesta de Clima Social 2025 ha revelado datos que reflejan nuestro compromiso: más del 84% de nuestro personal desea permanecer en la empresa en los próximos años.

Uno de los grandes avances de este año ha sido la consolidación de su canal de partners.

Recientemente hemos celebrado el XX Aniversario de ATE, uno de nuestros partners más veteranos, como implantador de Solmicro ERP. Hemos trabajado con gran entusiasmo para seguir proveyendo a nuestro canal de las soluciones más innovadoras con las que sus clientes puedan mirar hacia el futuro.

En esta línea, en 2025 hemos lanzado un nuevo producto para el canal, Solmicro ERP Ready, una versión reducida de nuestro software de gestión, con una rápida implantación y un coste reducido con la que nuestros partners completan su oferta de soluciones. Contamos ya con dos distribuidores en exclusiva para esta solución, y otros miembros del canal están incorporándola a su portfolio.

Innovación e IA son elementos clave en la estrategia de Zucchetti Spain. ¿Qué papel tendrán de cara al futuro?

La inteligencia artificial seguirá siendo una de las tecnologías referentes para impulsar la transformación digital de las empresas en 2026. En Zucchetti Spain lo tenemos claro y, por eso, nuestras soluciones incorporan ya esta tecnología. Un claro ejemplo son nuestro último desarrollo Altai pAlroll, el primer operador IA de nómina que ha marcado un antes y un después en la gestión automatizada del cálculo, firma y envío de nóminas, o las soluciones Zucchetti de selección laboral, analítica de personas o facturación. ☉

Altai pAlroll es el primer operador IA de nómina que ha marcado un antes y un después en la gestión automatizada del cálculo, firma y envío de nóminas